
La Federación de
Diabétieos pide
induir h podologia
en las prestaciones
de Osalddetza

MIEMBROS de la l%deración de
Dlabéticos de Euskadi solicitan
que se incluya el servicio de po-
dologla entre las prestaciones
del Sistema Vasco de Salud, Osa-
kidetza, así como que se cam-
bien las agujas que se les propor-
cionan a estos enfermos por
otras de mayor calidad.

Representantes de las persc~
nas afectadas por esta enferme-
dad, que padece el 6% de la po-
blación vasca y cuya prevalen-
cia se sitúa en una 200.000 perso-
nas, comparecieron reciente-
mente en la Comisión de Sani-
dad del Parlamento vasco para
presentar sus principales rei-
vindicaciones.

Entre las peticiones de este co.
lectivo destaca la relacionada
con la podología. Y es que del to-
tal de enfermos, el 15% padece
diabetes tipo 1 y el 85% restante
sufre diabetes tipo 2. Esta última
modalidad afecta sobre todo a
personas mayores de 45 ó 50
años, ~q~or lo que el problema de
podología es muy patente en este
sector de edad..

De los afectados el50 % está sin
diagnosticar y desde la Federa-
ción lamentan que ~~cuando se
detecta el paciente ya tiene una
evolución lar~a de la dolencia..
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